



Glauben, ich muss glauben, dass irgendwo
da draußen mehr ist, als ich weiß...

Herzlichen Dank sagen wir allen, die uns in dieser schweren Zeit begleitet haben und
sich mit unserer lieben Verstorbenen

Ingrid Heister

* 07. Januar 1940 † 06. Februar 2023

verbunden fühlten. Wir danken für die liebevolle Anteilnahme, sei es durch Wort,
Schrift, Blumen oder Spenden.

Ein besonderer Dank gilt Frau Dr. Wetzel und dem Pflegeteam von der
Palliativpflegestation „Foyer Horizont“. Außerdem möchten wir Frau Dr. Cloot,
Herrn Dr. Wolter, Herrn Dr. Oomen sowie den Pflegerinnen Myriam und Cindy von
Herzen danken.

Außerdem möchten wir Marion und meiner Tochter Jessica danken, die immer an
unserer Seite standen.

Bedanken möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Bekannten und
Nachbarn für ihre herzliche Anteilnahme.

Danken möchten wir auch Herrn Thisquin für die schöne Trauerfeier und dem
Bestattungsinstitut Kolvenbach für die einfühlsame Begleitung.

Im Namen der Angehörigen

Herbert Reusch, Lebensgefährte
Romy und Roger Emonts, Kinder